

# *Subcampeón olímpico Lugo y brilla en torneo Granma-Cerro Pelado*

---



La Habana, 19 feb (JIT) El momento cumbre de la justa clásica del Torneo Internacional de Luchas Granma-Cerro Pelado tuvo a Yasmany Lugo como gran protagonista, pues el pinareño se las arregló para vencer en la final de los 130 kg al "mastodonte" capitalino Oscar Pino, líder continental y bronce mundial de esa división.

Lugo, plateado olímpico de los 98 kg en Río de Janeiro 2016, está solo de "visita" por la mayor de las categorías, pero ello no significa que esté dispuesto a ceder así por así.

Este domingo, en el combate definitivo, tenía delante a un hombre afincado en los 130 kg, no solo por sus dos coronas panamericanas y un tercer lugar universal, sino porque entrena varias veces a la semana con el legendario Mijaín López, tres veces monarca bajo los cinco aros y cinco del orbe.

El duelo tuvo una primera mitad digamos que "lógica", pues Pino sacó provecho de sus ventajas y colocó pasivo a Lugo hasta arrancarle el primer punto por penalidad. De esa manera, lo obligó a colocarse en la posición de acostado sobre el tapiz, donde intentó un desbalance que no fructificó, pero le valió para sacarlo del colchón (2-0).

Con dos unidades de ventaja al comienzo del segundo periodo, la pugna no estaba aún decidida, ya que Lugo comenzó a atacar hasta sacar dos penalidades consecutivas, con las cuales emparejó el cotejo y se llevó la victoria por última acción.

Al sonar la alarma del final, Pino era todo desconcierto mientras Lugo celebraba casi en silencio...

«Fue un combate difícil, ya que Pino es un rival de gran calidad que acumula resultados muy importantes. Me preparé bien para lograr la victoria frente a un hombre de mayor peso y más fuerza, y sabía que con mis tácticas podía hacerle los puntos necesarios», comentó el triunfador sin "soltar prenda" acerca de su estrategia.

Sin embargo, la esencia del pleito fue aguantar los embates iniciales de Pino, tratar de que no sacará notable ventaja ni lograra los mejores agarres, para luego contraatacar justo cuando sus fuerzas menguaron.

«Estoy en los 130 kg como parte de mi preparación, ya que vengo de recuperarme de algunas lesiones y eso me hizo aumentar algunos kilos. El resultado es bueno y me ayuda para cuando regrese a mi peso original», añadió Lugo.

Previo a ese desenlace, Cuba saboreó las mieles doradas mediante Luis Orta (60 kg), Gabriel Rosillo (97 kg) e Ismael Borrero (67 kg), este último campeón olímpico de los 59 kg en la Ciudad Maravillosa.

Los restantes títulos de la justa cayeron en manos de los húngaros Korpas Balint (72 kg), Peter Bacsí (82 kg) y Viktor Loerincz (87 kg), figuras todas con resultados en Europa y a nivel mundial; y del estadounidense Kamal Bey (77 kg).

La delegación cubana sumó cinco segundos lugares y tres terceros, para redondear la cifra de 180 puntos, inalcanzable para Estados Unidos (113) y Hungría (95).

«La presencia de Hungría, Alemania, Estados Unidos y Venezuela permitió organizar un evento de buen nivel e hizo que cumpliéramos con las expectativas que traíamos», consideró Raúl Trujillo, jefe de entrenadores del equipo cubano del estilo grecorromano.

«Esta semana precisamente cerrábamos una etapa preparatoria y era necesario topar con los europeos fundamentalmente, lo cual logramos aunque esperabamos llegaran rivales de Serbia, Estonia y Uzbekistán que no arribaron», confesó.

«Ha sido muy beneficioso para tomar notas de cara a la conformación del equipo con vistas al torneo clasificatorio para los Juegos Centrocarribes de Barranquilla. En los días venideros tendremos otros controles internos antes de definir la nómina para el certamen de marzo», informó Trujillo.

No obstante, el estratega adelantó que Lugo debe lidiar para esa fecha en los 97 kg, y que Borrero y Pino permanecerían en 67 y 130 kg, respectivamente.

«Pino estuvo muy noble, muy blando ante Lugo. Él no es así, no compitió así en Europa recientemente ni en el Mundial del 2017. Se confió y equivocó la estrategia. Por eso siempre insisto en que no se puede aflojar hasta que acabe la competencia», indicó el preparador al comentar la última pelea del certamen.

La velada dominical reservó un homenaje al profesor Pedro Val, guía de los grequistas cubanos durante décadas.

Las lides del estilo libre en ambos sexos acontecerán de lunes a jueves igual en el coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana.

## **RESULTADOS FINALES**

### **Combates por oro**

60 kg: Luis Orta (CUB) venció a Javier Duménigo (CUB) 2-2

67 kg: Ismael Borrero (CUB) a Miguel Martínez (CUB) 8-4

72 kg: Korpas Balint (HUN) a Yosvani Peña (CUB) 5-0

77 kg: Kamal Bey (USA) a Ariel Fiz (CUB) 9-1

87 kg: Viktor Loerincz (HUN) a Erik Szilivassy (HUN) 1-1

97 kg: Grabiél Rosillo (CUB) a Luigi Pérez (VEN) 5-2

130 kg: Yasmany Lugo (CUB) a Oscar Pino (CUB) 2-2

### **Combates por bronce**

60 kg: Robert Qalton (USA) a Andrej Ginc (ALE) 7-1

67 kg: Wilexys Rivas (VEN) a Soncho Alejandro (USA) 9-3

72 kg: Anthony Sander (ALE) a Kass Logan (USA) 4-4

77 kg: Luis Avenolano (VEN) a Juan Angel Escobar (MEX) 5-1

87 kg: Geovanis Carreras (CUB) a Friedrich Fouda (ALE) 9-0

87 kg: Kevin Rodford (USA) a Daniel Gregorych (CUB) **NP**

97 kg: Reinier Monteagudo (CUB) a Hayden Zillmeri (USA) 3-0

97 kg: Kevis Mejis (HON) a Reinier Pablo (CUB) **NP**

130 kg: Lam Balint (HUN) a Diego Almendra (CHI) 8-0

130 kg: Franz Richter (ALE) a Edqardo López (PUR) **NP**

### **Definición en los 82 kg (todos contra todos)**

Oro: Peter Bacsi (HUN); plata: Antonio Durán (CUB); bronce: Lauzlo Szabo Jr.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155495-subcampeon-olimpico-lugo-y-brilla-en-torneo-granma-cerro-pelado>



# **Radio Habana Cuba**